

El Pleno del Ayuntamiento pide a la CHJ el cese de desembalse de caudales en los pantanos del Amadorio y Guadalest en época de sequía

Ante el desembalse ecológico realizado por la CHJ hace unos días el Ayuntamiento de Villajoyosa insta a este organismo a que se acoja al Plan Estratégico de Gestión de Sequía en la Comarca de la Marina Baixa aprobado en 2014 en Villajoyosa

Los grupos políticos que componen el Pleno de Villajoyosa han suscrito conjuntamente una moción para pedir la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) que no vuelva a desembalsar caudales de los pantanos del Amadorio y Guadalest en una época de sequía como la que vivimos en este momento.

El Pleno del Ayuntamiento pide que este organismo se acoja al Plan Estratégico de Gestión de Sequía en la Comarca de la Marina Baixa redactado en el 2012 por el Consorcio de Aguas para el Abastecimiento y Saneamiento de la Marina Baixa y presentado a la CHJ en 2013, donde se establecen las medidas y acciones a adoptar en los diferentes escenarios de sequía. Este Plan fue aprobado por el Ayuntamiento de Villajoyosa en 2014.

Para el Pleno Municipal “la decisión de desembalse puede afectar negativamente al bienestar y desarrollo económico de la comarca, lo que ha generado gran malestar en ciudadanos y comunidades de regantes de la Marina Baixa, debido fundamentalmente a que estamos atravesando una de las sequías más graves de los últimos años, y que los municipios de la comarca se abastecen principalmente de estos dos embalses”. La moción sigue diciendo que “según los datos que manejamos, el embalse del Amadorio se encuentra aproximadamente al 20% de su capacidad con una reserva de 3 hectómetros cúbicos. Similares datos presenta el embalse de Guadalest, rondando el 25% de su capacidad con un volumen de almacenado aproximado de 53,5 hectómetros cúbicos, lo que hace que nos encontremos en situación de déficit hídrico”.

Todos los grupos municipales aunque son conscientes de la importancia que tiene el mantenimiento de los caudales ecológicos en los cauces y ramblas de los ríos Amadorio y Guadalest consideran que “en periodo de sequía hay que priorizar el uso razonable de un bien escaso como es el agua, dando preferencia al abastecimiento de poblaciones y al regadío”.

Tras estas argumentaciones el Pleno de Vilajoyosa por unanimidad aprobó solicitar a la CHJ el cese inmediato de desembalse de caudales en periodos de sequías, pedir la elaboración de un protocolo de desembalse específico para cada pantano en época de alerta que tenga en cuenta los factores singulares de cada comarca como el déficit hídrico, meteorología, pluviometría, hidrología, geografía, geología, etc. Además se insta a este organismo a buscar otras alternativas para el mantenimiento de caudales ecológicos como puede ser el aprovechamiento de las aguas sobrantes de las depuradoras que actualmente vierten al mar.

Noticia publicada el 22 de Abril de 2016

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

